



イルミネーションフェスタinあま2024

12月はあま市美和文化会館で開催されたイルミネーションを見に出かけました。規模は小さめでしたがとてもキレイなイルミネーションでした。とてもとても寒かったです「キレイだねえ」ととても喜んでみえました。中には寒すぎて「こんなところにおれるか、はよ帰ろう」と繰り返し言われる方もみえました。この時期しかお目にかかれないうイルミネーションなので夜の外出となり夜ご飯はスシローに行ってきました。「お刺身が食べたいわ」とのリクエストからお寿司屋さんになったので満足して頂けたと思います。



忘年会

今年も1年有難うございました、と感謝を込めて忘年会をしました。今年もすき焼きです！目の前でグツグツとお鍋で調理。たちまちホーム中がすき焼きの匂いに包まれました。「美味しい美味しい」と普段の倍食べられる方、ビールを片手にほろ酔い気分で食べられる方、皆さまに喜んで頂けたかと思ます。「終わりよければ全てよし」と言って頂き忘年会は終了しました。



室内レク①ボール投げ入れ

穴の開いた段ボールや籠にボールを投げ入れてもらうゲームです。よーいドンのかげ声よりも早く、ボールを渡した瞬間から投げ始めてしまう皆さま。入らずに床に落ちたボールを拾う職員にぶつけてしまったりと大盛り上がりでした。ボールを投げ入れる感覚に慣れたところで赤・白に分かれてチーム対抗戦です。これまたフライングや落ちたボールまで拾って入れるなどルールが有るような無いような…。体を動かして欲しいのが目的なので方法は如何様にも変えられますが…。結果、皆さまに楽しんで頂けて良かったです。



室内レク②ボール回し

輪になって座って頂き「よーいドン」を合図に隣の方にボールを回していくゲームです。時計回り・反時計回りなど順番に回すのですが…手がすべってボールが落ちたり、勢いがありすぎてボールが飛んでいってしまったりと、スムーズにはいきません。でもそれが面白かったりして笑いが増えます。中には負けず嫌いな方もいるので必死になっている方もみえますので「早く早く」との声も聞かれました。



クリスマス会

今年も参加して下さった家族様、ありがとうございました。今年はバイキングでの昼食をご用意させて頂きました。チキンライスやスープ・ローストビーフなど8種類ほど用意させて頂きました。1番人気はスープでした。「美味しいからレシピが知りたい」なんてお声も頂きました。食後は卓上玉入れを行い、3チームに分かれて競いあいました。チーム対抗戦って盛り上がりやすいですね！クリスマスプレゼントはニット帽でした。「暖かないな」と気に入って頂けたようです。

1月の予定
室内レク・外出レク
餅つき・誕生日会

